

## LE GOUVERNEMENT AJUSTE LE PROGRAMME TPI POUR ASSURER LES ÉCARTS DE COUVERTURES DES ASSUREURS PRIVÉS

Le 5 juin une révision du programme TPI s'annonce grâce aux voix des courtiers membres de Receivables Insurance Association of Canada (RIAC). voir

Nous avons reçu une lettre d'EDC le soir d'avant, et puisque l'industrie s'est mobilisée, la décision que RIAC passe le message et que les assureurs informent les courtiers et représentants des détails par la suite.

Vendredi les employés des assureurs auraient suivi une formation pour savoir comment s'appliquent les nouvelles règles.

Rappel de bien vouloir compléter vos rapports des comptes en souffrances sur le site de l'assureur.

Est-ce le temps de réclamer? Pour toute question, appelez-nous!

Des questions sur les paramètres d'assurance ? Nous y sommes pour vous aider!

**Restez sains et sauves!**

## FEDERAL GOVERNMENT ADJUSTS TPI PROGRAM TO INSURE COVERAGE GAPS IN PRIVATE SECTOR

Thanks to the voices of our broker members, on June 5<sup>th</sup> a revision to the TPI program was announced by Receivables Insurance Association of Canada (RIAC).

We had received a blurb from EDC the evening prior, and due to heavy industry involvement, it was agreed that RIAC would make the general announcement and that individual insurers would inform brokers and representatives of the details thereafter.

As of Friday, personnel from insurers carrying the product were being briefed/trained on how the new rules apply.

Reminder to complete your past due reports on the insurer's web site.

Is it time to claim? Call me with questions!

As always, please call me with questions. We're here to help!

**Stay safe and be well!**



Votre meilleure assurance,  
c'est un courtier d'assurances



Your Best Insurance  
is an Insurance Broker